LA ROQUEBRUSSANNE

L'époustouflante chorale des écoliers

Jeudi après-midi, l'école élémentaire accueillait parents et familles pour la rituelle fête de fin d'année.

Pas moins de sept classes, regroupant plus de cent quarante élèves – encadrés par des enseignants chefs de chœur – ont chanté devant une assistance comblée et émue.

Au menu, dix chansons dont les célèbres « Santa Claus is coming to town », « Le Père Noël arrive ce soir » « Une fleur m'a dit » ou encore « Boris et Natacha » avec un accompagnement à la guitare assuré par la maman d'Eva et Elona Berraud. Sans oublier l'émouvant hommage rendu à Charles Aznavour avec le fameux « Emmenez-moi ». En marge de ce récital de refrains de Noël, une vente d'objets (créés par le service Enfance et Loisirs) mais également de pâtisseries, vin chaud et jus de pomme à la cannelle, a été organisée au profit des écoles.



Malgré le trac et le froid, les enfants ont interprété les plus célèbres refrains de Noël sans la moindre fausse note. (Photo J. H.)